



FOTO: CChC

TRABAJADORA SE DEDICA A LAS TERMINACIONES FINAS.

Antofagastina ganó el “Mujer Construye”

La Cámara Chilena de la Construcción (CChC) dentro de su certamen de premiación nacional “Mujer Construye”, el cual tiene por objetivo destacar e impulsar la participación de mujeres dentro de la obra o centros de trabajo, premió a una antofagastina.

Para esta ocasión, fue Esperanza Otazu De Portilla, representante de la zona norte quien ganó la quinta edición del Premio Mujer Construye. La ceremonia de premiación se llevó a cabo en el marco de la Semana de la Construcción 2025 realizada en Santiago, recibiendo el reconocimiento de manos del presidente nacional de la CChC, Alfredo Echavarría.

Al respecto, Otazu De Portilla expresó que “desde el primer momento hasta ahora, ha sido una experiencia muy significativa. Sentí que todos estos años de esfuerzo, dedicación y amor por mi trabajo fueron vistos y valorados”.

Desde hace 10 años Esperanza se desempeña como maestra de terminaciones finas en la empresa constructora EBCO. Acerca del hecho de ver la construcción como una oportunidad laboral para las mujeres, señala, “me parece muy positivo y necesario. El hecho de que cada vez más mujeres estén presentes y destaque en este rubro demuestra que la construcción es para todos”.